

**Foros de Consulta de la Ley General de Educación en materia de educación inclusiva,
 Capítulo VIII "De la Educación Inclusiva"**

Propuesta para la elaboración de documentos	
¿Cuál es el tema o la problemática que me interesa plantear?	La inclusión educativa en los entornos escolares que presentan Barreras para el aprendizaje y la participación con difícil ejercicio a la educación en los NNAJ con diversas condiciones vulnerables (discapacidad, trastornos y multidiscapacidad)
Posible título de mi Documento	El ejercicio de la educación en los alumnos que presentan BAP en los entornos familiares y escolares.
Presentación y agradecimientos a los convocantes: Comisiones Unidas de Educación y Atención a Grupos Vulnerables	Dar a conocer las problemáticas que enfrentan los alumnos en los diferentes contextos en los que se desarrollan. Es maravilloso y con gran sentido de gratitud a quienes hacen parte fundamental esta convocatoria en materia de educación inclusiva.
Tema y artículo del capítulo VIII "De la educación inclusiva" o de cualquier aspecto que incida en la inclusión de las personas con discapacidad en el Sistema Educativo Nacional o su derecho a la educación	La importancia del enfoque humanista, el cual favorecerá en el educando sus habilidades socioemocionales que le permitan adquirir y generar conocimientos, fortalecer la capacidad para aprender a pensar, sentir, actuar y desarrollarse como persona integrante de una comunidad y en armonía con la naturaleza.
Argumentación ¿Por qué el tema es relevante o importante?	Porque en la sociedad que vivimos nos obliga a desarrollar habilidades sociales que motiven a los educandos a conocer conocerse, como ser su entorno, como se desarrolla y como puede utilizarlos para fortalecer su salud emocional y poder transmitir sus sentimientos, pensamientos y emociones que lo

	lleven a una formación cálida y con calidez formativa e integral.
¿Para quiénes es importante? ¿A quiénes afecta?	Para toda la sociedad debe de ser importante, porque nos afecta a todos en todos los sentidos sobre todo en las interrelaciones personales como ciudadanos.
¿Garantiza el derecho a la Educación?	Debe ser sin restricción alguna, si garantiza el derecho a la educación desde la perspectiva del enfoque humanista.
Propuestas a los artículos	Promover las artes como cultura mexicana.
Cierre	